



Avis publics

Tous les avis publics de la Ville de La Tuque peuvent être consultés au www.latuque.ca ou sur le babillard de l'hôtel de ville.

**VOTRE MUNICIPALITÉ
VOUS INFORME**



ENVIRONNEMENT

Première collecte de bacs bruns

C'est la semaine prochaine qu'aura lieu la première collecte de bacs bruns. Vous devrez le mettre au chemin la veille de la collecte, le même jour que vous avez l'habitude de mettre vos autres bacs roulants. En octobre, le bac brun sera vidé chaque semaine. N'attendez pas qu'il soit plein pour le mettre au chemin, mettez-le à chaque collecte.

Pour savoir ce que vous devez mettre dans votre bac brun, consultez notre site Web. Nous vous conseillons aussi de télécharger sur votre téléphone intelligent ou votre tablette l'application **Ça va où?** Ne mettez aucun sac de plastique dans votre bac brun, même ceux qui sont identifiés comme compostables. Mettez les matières directement dans le bac ou dans une papillote de papier journal ou dans un sac en papier.

Lorsque vous mettez deux bacs roulants au chemin, en même temps, laissez une distance d'au moins 1 mètre entre les deux pour faciliter la collecte. Les roues doivent être à l'arrière, vers la maison et le couvercle doit être fermé, sans matières qui dépassent. Assurez-vous de les placer à un endroit où ils seront accessibles, sans véhicule stationné devant dans la rue, sinon ils ne pourront pas être vidés. Si, en raison de l'arrivée du bac brun, vous avez un bac vert en trop chez vous, appelez Info-service et un membre de notre équipe ira le récupérer.

Programme de vidange des fosses septiques

La vidange des fosses septiques aura lieu du **7 au 22 octobre**. Pour savoir à quel moment le camion sera dans votre secteur, nous vous invitons à consulter la section des avis publics sur notre site Web dans lequel il y a aussi ce que vous devez faire pour faciliter cette opération.



SÉCURITÉ INCENDIE

Analyse des risques liés aux feux de forêt

Pour identifier quelles mesures peuvent être mises en place pour réduire les risques liés aux feux de forêt dans notre municipalité, il y aura des visites terrain des gens de la SOPFEU, du ministère de la Sécurité publique et des représentants de notre Service incendie qui auront lieu cette semaine à La Tuque et à La Croche, ainsi que la semaine prochaine à Parent, Base Radar et Clova. Merci de collaborer avec eux pour leur donner accès à votre terrain si cela s'avère nécessaire.



TRAVAUX PUBLICS

Travaux sur la rue Saint-François

Les travaux de pavage sur la portion de la rue Saint-François située entre les rues Commerciale et Roy avancent bien. Les intersections de la rue Saint-François avec les rues Saint-Antoine et Saint-Louis sont fermées à la circulation, mais des signaleurs sont sur place pour aider les piétons à traverser le chantier. Ces travaux se termineront au plus tard la semaine prochaine.

Rinçage du réseau d'aqueduc

Il y a présentement une opération de rinçage du réseau d'aqueduc dans le secteur nord du milieu urbain. Cette opération peut entraîner des épisodes d'eau colorée ou brouillée même en dehors de ce secteur. Si c'est le cas chez vous, faites couler l'eau d'un robinet extérieur ou du bain à fort débit pendant 5 minutes et tout reviendra à la normale. Assurez-vous que l'eau n'est pas colorée avant de faire la lessive, car cela peut tacher les vêtements.

Nouvelle signalisation sur la rue Saint-Zéphirin

Il est maintenant interdit de stationner un véhicule sur la partie nord de la rue Saint-Zéphirin, entre les rues Réal et Joffre, en raison de la présence du débarcadère d'autobus pour l'école La Chrysalide. Il y a aussi de nouvelles zones de stationnement interdit tout près de cet endroit. Soyez vigilants!



LOISIRS & CULTURE

Journées de la culture

Il y aura plusieurs activités les 27 et 28 septembre dans le cadre des Journées de la culture avec, entre autres, un pique-nique culturel au parc du lac Saint-Louis à 11 h 30, le vendredi 27 septembre, qui sera suivi du dévoilement des œuvres gagnantes du concours d'œuvres d'arts Atisoko. Le samedi 28 septembre, durant tout l'après-midi, il y aura des activités animées au parc du lac Saint-Louis, dont le dévoilement à 16 h d'une nouvelle murale collective.

Inauguration et lancement

Nous avons maintenant trois nouvelles pistes de vélo de montagne à Ski La Tuque aménagées par Mauricycle qui ont été inaugurées la semaine dernière. Nous vous invitons à en profiter. Cette semaine, c'est le lancement de la nouvelle politique culturelle de la Ville de La Tuque que nous vous invitons à consulter pour prendre connaissance de notre engagement à faire rayonner la culture dans nos actions.

TOURISME

La grande tablée des veuves de chasse est de retour

Vous avez jusqu'à ce jeudi 26 septembre pour vous procurer un billet pour la grande tablée des veuves de chasse qui aura lieu le jeudi 3 octobre prochain, à la Microbrasserie La Pécheresse et qui est organisée par notre équipe touristique en collaboration avec nos partenaires. Vous trouverez plus d'infos à ce sujet sur notre site Web.



COMMUNICATIONS

Recherche d'un agent de gare

Notre équipe est à la recherche de quelqu'un pour travailler à la gare de Parent quelques heures par semaine. Si le défi vous intéresse, faites-nous parvenir votre CV par courriel à rh@ville.latuque.qc.ca. En raison du manque de personnel, la gare de Parent est maintenant fermée le vendredi même s'il y a un train et ce, pour une durée indéterminée. Il est possible aussi qu'elle soit fermée à l'occasion si l'employée actuelle doit s'absenter.



CONSEIL MUNICIPAL

Résumé des assemblées publiques du 17 septembre 2024

N. B. Les assemblées publiques du conseil d'agglomération et du conseil municipal peuvent être visionnées en différé sur notre page YouTube La Tuque Ville dans la section En direct.

- Le conseil d'agglomération a accordé du financement du Fonds régions et ruralité pour plusieurs projets. Un projet de modernisation du Camping Parent, l'acquisition d'un conteneur entrepôt au Lac-Édouard et la bonification de l'offre d'hébergement au Domaine Lac-Édouard.
- Le conseil a accepté de financer pour une deuxième année, le projet du budget jeunesse « Les méchants moineaux » suite au succès de la première édition.
- Le conseil d'agglomération a accepté que le Service de développement économique et forestier dépose un projet dans le cadre du programme de la FQM « Accueillir en français » pour sensibiliser la population au fait que certaines personnes issues de l'immigration sont en apprentissage du français.
- Les élus ont reconduit le financement de l'entente sectorielle avec Enpreneuriat Mauricie pour une année supplémentaire. Ainsi, la Communauté entrepreneuriale La Tuque pourra continuer ses actions entrepreneuriales.

